
Hertha BSC
Beitrag von „Andreasson“ vom 19. Mai 2008, 12:20

Zitat von elfmeter 

Super! Da können sie ja wie immer den deutschen Fusball auf europäischer Bühne
blamieren 

genau so siehts aus!
aber wie kam die entscheidung für hertha eigentlich zustande?
streichholz ziehen oder war der diedda h. höchstbietender? 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=21143#post21143

https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=21143#post21143

